



## 次世代★ヒーロー

たなかまさき  
**田中雅貴** さん

小倉百人一首競技かるたで  
全国大会 2冠達成！

**未来へ進め！ 次世代ヒーロー！**  
今年3月に第49回全国競技かるた小・中学生選手権大会中学2年生の部で優勝し、8月に小倉百人一首競技かるた第31回全国中学生選手権大会・3年生選抜の部で優勝した勝山中学校3年の田中雅貴さんを紹介します。  
豊の上の格闘技と言われる競技かるた。全国大会2冠を達成した田中さんは、「戦いでは、主張し合うこともありますが、対戦相手への敬意と礼儀を大切にしています。また、最後の一枚まで諦めない心を大切にしています」と話します。  
これからの目標は、「県内初の名人位になることです。手の出し方、取り方を意識して練習していきたいです。指導してくださった先生、対戦してくれた選手、支えてくれた家族に感謝しています」と話してくれました。



小学1年生の時に下関かるた会の模範試合を見て、自分もやってみたいと思い、競技かるたを始める。



## 初開催！ S級 グルメの祭典



## 市長コラム 希望の風

市長の部屋

こんにちは。市長の前田晋太郎です。10月に「しものせき海響グルメフェス」を開催しました。多くの優れた食材に恵まれたまち下関で、「ありそうでなかった」食のイベントを開催できて本当にうれしく思っています。  
下関市飲食組合の皆さんを中心に実行委員会を結成し、一年以上かけて準備を進めてきました。特に重視した点は、「B級グルメではなく、A級でもなく、スペシャルなS！下関のS！」というテーマです。会場のBGMにはジャズを流し、設えは青と黒と金色を中心に、「落ち着いたおしゃれな空間・時間」を演出しました。また、日本薬剤師会学術大会の日にフェスを開催したことで、おもてなしもでき、にぎわいも生まれました。

二日間約1万5000人の来場者があり、アンケート結果は市内参加者が66軒、料理満足度80軒、市内有名店を中心とする出店者の反応は「良かった」が100軒など、大成功に終わったイベントと言えます。

来年からは、出店者の数も少しずつ増やし、駅周辺など近隣の施設との連携を図りながら、さらなる集客アップを目指していきます。将来的には飲食店の日ごろの利益につながり、飲食組合に仲間が増え、さらに元氣な組織になることを願っています。

グルメフェスは、広く皆さんの夢と元氣につながる「下関市民が誇れる」イベントに成長してほしいと考えています。今後ともよろしく願います！